



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

Kommunisten sind unbeugsame Kämpfer im Dienst am Volke

Aus dem Referat des Genossen Erich Honecker,
Generalsekretär des Zentralkomitees der SED,
vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen am 17.2.1978

In den Mittelpunkt unserer Aufmerksamkeit rückt die Vorbereitung des 30. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik. Hierzu gibt es bereits eine breite Initiative der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern, der Angehörigen der Intelligenz und der anderen Werktätigen in allen Bereichen der Gesellschaft.

Bedeutungsvoller Wandel im Leben unseres Landes **Schon heute kann man sagen, daß das 30. Gründungsjubiläum der Deutschen Demokratischen Republik im Zeichen des unaufhaltsamen Sieges des Sozialismus auf deutschem Boden, im Zeichen der Sieghaftigkeit der Ideen von Marx, Engels und Lenin sfehen wird.**

Seit unserem IX. Parteitag hat sich ein weiterer bedeutungsvoller Wandel im Leben unseres Landes vollzogen. Diese Entwicklung wird sich fortsetzen. Konsequenter gehen wir den Weg der Gestaltung der